
  

  

 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.08.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion zur Anpassung von Tarifverträgen in 

Kommunalen Beteiligungen 
  
 
Gute Arbeitsbedingungen und gerechte Löhne machen Halle als Stadt attraktiv für die eigene 
Bevölkerung und Außenstehende. Der derzeit gültige Flächentarifvertrag wird nicht in allen 
kommunalen Beteiligungen angewandt. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung daher: 
 

1. Welcher Tarifvertrag gilt in den einzelnen kommunalen Beteiligungen? 
2. Sind die dort vereinbarten Regelungen (Vergütung, Urlaub, Arbeitszeit) besser 

oder ungünstiger als der anwendbare Flächentarifvertrag?  
3. Wie wären die finanziellen Auswirkungen einer Anpassung der 

Vergütungsstrukturen? 
4. Welche Laufzeit besitzen die bestehenden Vergütungsregelungen? 

 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04289 
Datum:   08.08.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Krause, Johannes 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         07. November 2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 21.11.2018 
Anfrage der SPD-Fraktion zur Anpassung von Tarifverträgen in Kommunalen 
Beteiligungen 
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04289 
TOP:   
 
Gute Arbeitsbedingungen und gerechte Löhne machen Halle als Stadt attraktiv für die 
eigene Bevölkerung und Außenstehende. Der derzeit gültige Flächentarifvertrag wird 
nicht in allen kommunalen Beteiligungen angewandt. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung daher: 
 
1. Welcher Tarifvertrag gilt in den einzelnen kommunalen Beteiligungen? 

 
2. Sind die dort vereinbarten Regelungen (Vergütung, Urlaub, Arbeitszeit) besser 

oder ungünstiger als der anwendbare Flächentarifvertrag?  
 
3. Wie wären die finanziellen Auswirkungen einer Anpassung der 

Vergütungsstrukturen? 
 
4. Welche Laufzeit besitzen die bestehenden Vergütungsregelungen? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Hinsichtlich der Anfragen 1. – 4. verweist die Verwaltung auf die beigefügte Anlage. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
 
Anlage 



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         19. Oktober 2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.10.2018 
Anfrage der SPD-Fraktion zur Anpassung von Tarifverträgen in Kommunalen 
Beteiligungen 
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04289 
TOP:  10.9 
 
Gute Arbeitsbedingungen und gerechte Löhne machen Halle als Stadt attraktiv für die 
eigene Bevölkerung und Außenstehende. Der derzeit gültige Flächentarifvertrag wird 
nicht in allen kommunalen Beteiligungen angewandt. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung daher: 
 
5. Welcher Tarifvertrag gilt in den einzelnen kommunalen Beteiligungen? 

 
6. Sind die dort vereinbarten Regelungen (Vergütung, Urlaub, Arbeitszeit) besser 

oder ungünstiger als der anwendbare Flächentarifvertrag?  
 
7. Wie wären die finanziellen Auswirkungen einer Anpassung der 

Vergütungsstrukturen? 
 
8. Welche Laufzeit besitzen die bestehenden Vergütungsregelungen? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Die Rückmeldungen aus den Beteiligungen liegen vor und werden aktuell ausgewertet. Eine 
Beantwortung erfolgt in der Stadtratssitzung am 21.11.2018. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
 
 



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                          20. August 2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.08.2018 
Anfrage der SPD-Fraktion zur Anpassung von Tarifverträgen in Kommunalen 
Beteiligungen 
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04289 
TOP:     
 
Gute Arbeitsbedingungen und gerechte Löhne machen Halle als Stadt attraktiv für die 
eigene Bevölkerung und Außenstehende. Der derzeit gültige Flächentarifvertrag wird 
nicht in allen kommunalen Beteiligungen angewandt. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung daher: 
 
9. Welcher Tarifvertrag gilt in den einzelnen kommunalen Beteiligungen? 

 
10. Sind die dort vereinbarten Regelungen (Vergütung, Urlaub, Arbeitszeit) besser 

oder ungünstiger als der anwendbare Flächentarifvertrag?  
 
11. Wie wären die finanziellen Auswirkungen einer Anpassung der 

Vergütungsstrukturen? 
 
12. Welche Laufzeit besitzen die bestehenden Vergütungsregelungen? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Die Beantwortung erfolgt in Zusammenarbeit mit städtischen Beteiligungen und kann 
voraussichtlich in der Stadtratssitzung im Oktober 2018 vorgelegt werden. 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
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